

Schriftliches Grußwort der Schirmherrin, Frau Staatsministerin Christine Haderthauer, anlässlich der Benefizveranstaltung des Zonta-Clubs München-Friedensengel am 11. 05. 2012 in München

Sehr geehrte Damen und Herren,

gerne habe ich als bayerische Frauenministerin und Frauenbeauftragte der Bayerischen Staatsregierung die Schirmherrschaft für die heutige Benefiz-Veranstaltung übernommen: Es ist mir eine Freude und Ehre.

ZONTA und der Z-Club München sind ein hervorragendes Beispiel für die Netzwerkbildung von Frauen. Darüber hinaus haben sie es sich auch zur Aufgabe gemacht, benachteiligte Frauen mit Hilfsprojekten und Spenden zu einem besseren Leben zu verhelfen. Dieses Engagement aus der Mitte der Gesellschaft ist für ein funktionierendes Gemeinwesen unentbehrlich. Lassen Sie mich deshalb die Gelegenheit nutzen, Ihnen meinen Dank und meine Anerkennung für Ihr Engagement für die gute Sache auszusprechen.

Besonders freut es mich, dass die Erlöse der heutigen Benefiz-Veranstaltung Solwodi e.V. in München und Femtec.Alumnae e.V. zu Gute kommen werden.

Solwodi e.V. sorgt mit großem Engagement für eine kompetente Beratung und Betreuung der Opfer von Menschenhandel und Zwangsverheiratung. Neben einer rigorosen Strafverfolgung durch den Staat ist dies dringend erforderlich. Daher unterstützt auch mein Haus Solwodi Bayern mit Fördermitteln.

Bei Femtec.Alumnae e.V. setzen sich junge Ingenieurinnen und Naturwissenschaftlerinnen dafür ein, Frauen zu einer Karriere in den MINT-Berufen zu motivieren und unterstützen sie auf ihrem Weg. Gerade im MINT-Bereich sind Frauen noch deutlich unterrepräsentiert, obwohl sich im Hinblick auf den Fachkräftebedarf viele Chancen bieten. Femtec.Alumnae e.V. leistet einen wichtigen Beitrag zur Erweiterung des Berufswahlspektrums von Mädchen und Frauen. Denn es gibt nicht „den“ Männer- oder „den“ Frauenberuf. Wissen, Wollen und Können sind entscheidend für die Berufswahl – nicht das Geschlecht.

Ich danke ZONTA und dem Z-Club München-Friedensengel für ihren Einsatz und wünsche Solwodi e.V. und Femtec.Alumnae e.V. zahlreiche großzügige Spenderinnen und Spender.



Christine Haderthauer
Bayerische Staatsministerin
für Arbeit und Sozialordnung,
Familie und Frauen
Frauenbeauftragte der Bayerischen Staatsregierung